
 

 
 

      
■今回も多くのお客様にお立ち寄りいただきました。 ■特にオリジナル商品が注目を集めました。 
 

      

■今回のブースもエコを意識しました。       ■今回も「新製品」を発表しました！ 
 

       

★「製品説明会」には１００名近くのお客様が会場の外にまで溢れ、立ち見でご不便をおかけし、申し訳ありま

せんでした。来年１０月にも大阪に出展する予定です。これからも従業員一同、お客様のニーズに応えた製品作

りに、日夜努力していく所存でございます。今後とも、倍旧のご愛顧のほど宜しくお願い致します。 
どうぞ良いお年をお迎えくださいませ。 本当にありがとうございました。 


